



Mercredi 9 Mai 2018

Les Etats généraux du livre : auteurs en danger !

Depuis plusieurs mois La SGDL, au sein du CPE, se mobilise pour organiser les Etats généraux du livre dont le premier volet, le 22 mai, sera consacré aux réformes sociales et fiscales engagées par le gouvernement et à leurs conséquences extrêmement préoccupantes pour les auteurs.

Nous vous avons alerté sur un certain nombre de ces sujets à l'automne 2017, notamment sur l'augmentation de la CSG dont aucune mesure de compensation n'a encore été proposée à ce jour.

Au 1^{er} janvier 2019 entrera également en vigueur la réforme de la retraite qui aura notamment pour conséquence la suppression des distinctions entre auteurs assujettis et affiliés, suscitant de nombreuses interrogations quant au futur régime des auteurs.

Ces questions urgentes, pour lesquelles aucune concertation n'a été mise en œuvre malgré les demandes insistantes et réitérées des auteurs et de leurs représentants, justifient la tenue d'Etats généraux du livre au cours desquels devraient avoir lieu des échanges indispensables avec les responsables du gouvernement initiateurs de ces réformes.

A quelques jours de ce rendez-vous capital, et devant le silence assourdissant des représentants du gouvernement sollicités pour participer aux Etats généraux, les auteurs du Conseil Permanent des Ecrivains publient une « Lettre ouverte aux absents des Etats généraux du livre » (<https://www.sgdL.org/sgdl-accueil/l-actualite-sgdL/3363-lettre-ouverte-aux-absents-des-etats-generaux-du-livre>) .

Restons mobilisés pour défendre notre statut social et fiscal, rejoignez-nous aux Etats généraux du livre en vous inscrivant à cpe.auteurs@gmail.com